

La paix a été signée en Colombie



Carthagène des Indes, 26 septembre, (RHC).- Le chef des FARC-AP, Timoleón Jimenez et le président colombien Juan Manuel Santos ont signé l'accord final de paix qui met un terme au conflit armé qui les a opposés pendant 52 ans.

Une cérémonie a rassemblée ce 26 septembre à Cartagène des Indes plusieurs personnalités mondiales dont le Secrétaire Général de l'ONU, Ban Ki moon et plusieurs chefs d'état qui ont fait le déplacement pour assister à ce moment historique, parmi eux les présidents de Cuba et le premier ministre de la Norvège, pays garants des dialogues de paix et ceux du Venezuela et du Chili, pays accompagnateurs.

Tous les participants à la cérémonie étaient habillés en blanc.

Ban Ki Moon a été le premier orateur de la cérémonie. L'ONU jouera un rôle essentiel dans la vérification de la mise en application de l'accord de paix. Pour ce faire une mission d'observation est déployée en Colombie.

Dans son discours le Secrétaire Général de l'ONU a signalé que le monde étudie le processus de paix en Colombie pour l'appliquer dans un avenir dans d'autres conflits.

Timoléon Jimenez a de son coté signalé dans son allocution qu'une nouvelle ère de réconciliation et de paix commence pour la Colombie. La clef dans l'avenir se trouve dans l'implémentation des accords. Le peuple colombien doit être garant de la paix.- a déclaré le chef des FARC-AP qui a signalé que l'accord

est une victoire de la Colombie et de la communauté internationale

De son côté le président Santos a signalé que l'accord de paix en Colombie est un exemple d'espoir pour le monde.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/106877-la-paix-a-ete-signee-en-colombie>



Radio Habana Cuba